
⚫ 駅周辺に保育所などがあると、
子育て世代が働きやすいのでは
ないでしょうか。

ニュースレター
Vol.３-２

■第３回テーマ②「知立駅周辺の魅力づくり」

開催レポート

「知立の未来を考える市民ワークショップ
テーマ②知立駅周辺の魅力づくり」

知立市を魅力的で将来にわたって幸せな暮らしが実現できるようなまちにす
るため、市民の皆さんに参加いただき、「知立の未来を考える 市民ワーク

ショップ（第３回）」を開催しました。ワークショップの成果は、第７次知立
市総合計画の検討の場に提示され、計画に反映されます。

◆日 時：2023年12月9日（土） 13:00～14:30
◆会 場：パティオ池鯉鮒 講義室
◆参加者数：15名

①挨拶/趣旨説明
知立市が策定す

る総合計画と知立
駅周辺の整備状況
等について説明し
ました。

②ガイダンス
担当スタッフを

紹介しました。

ワークショップ
の目的やルールを
説明しました。

③アイスブレイク
どのような人が

参加しているかを
確認しました。

④グループワーク
新しい知立駅周

辺で実現できると
良いことを話し合
いました。

⑤成果発表
各グループの話

し合いの結果を参
加者全員で共有し
ました。

⑥意見交換
参加者同士で共

感できる内容につ
いて意見交換しま
した。

参加者は、グループに分かれ、新しい知立駅周辺で実現できると良いことについてを意見交換しました。
ここには、意見交換の中で出た主なコメント等を抜粋して掲載します。

短い時間でしたが活発な意見交換ができ、
参加者の皆さまからは、前向きな感想を多
くいただきました。
⚫ 自分では思いもよらない意見にとてもワクワクしま

した。

⚫ 自分の考えのアップデートにもつながり、非常に良
い機会でした。

⚫ 願望だけでなく「自分自身ができること」を文字に
することで、より市の未来が自分事に感じられまし
た。

⚫ クラウドファンディングの発想が面白いと思った。
ぜひやってみたい！

開催概要 当日のプログラム

こんな意見がありました！

感想

⚫ 駅前でお祭りを開くなど、
電車を降りてすぐにイベン
トに参加できると面白いと
思います！

⚫ 車で来る人にも対応で
きるように駐車場があ
ると良いです。市民特
典で駐車場の割引など
あるといいかも！

⚫ 子どもと一緒に歩けるように、安全でキレイ
な環境になると良いなと思います。

⚫ 文化を紹介する場所が駅前にある
と、駅を基点に市内の色々な場所
に来てもらえるかもしれません。

⚫ 駅のシンボルができると、
SNSなどで見た人が来てく
れると思います！

⚫ 学生が駅前で勉強できるような
空間があると賑やかになると思
います。


